

Presidenta en Graduación 2017 del Centro de Formación La Chimba: “Sin el empuje de la comunidad este esfuerzo no daría el resultado que da”

9 DIC 2017



El establecimiento, que beneficia a cerca de 1.600 familias de campamentos de Antofagasta, tiene como objetivo ampliar las oportunidades de pobladores y pobladoras, migrantes principalmente, a través de la alfabetización y formación en oficios básicos, para que mejoren sus condiciones de vida.

Esta tarde la Jefa de Estado, Michelle Bachelet, junto a los ministros de Salud, Carmen Castillo, y de Obras Públicas, Alberto Undurraga, participó en ceremonia de Graduación 2017 del Centro de Formación La Chimba.

Este es un lugar acondicionado para que hombres y mujeres que, principalmente, viven en campamentos puedan ser alfabetizados y/o recibir una formación en oficios básicos y en habilidades para la vida y el trabajo.

La Mandataria destacó que “este Centro de Formación tiene su motor en la propia energía de la gente. La propia energía de la gente del Centro y de todos ustedes. Aquí hay una organización que da un marco y apoya, pero sin el empuje de la comunidad este esfuerzo no daría el resultado que da”.

El Centro de Formación La Chimba cuenta con una sede principal en la localidad de La Chimba y otras

26 en los diferentes campamentos de la ciudad de Antofagasta, favoreciendo a un total de 1600 familias aproximadamente.

Ofrece formación para el trabajo en áreas técnicas, como carpintería, gasfitería, electricidad, soldadura, corte y confección, peluquería, gastronomía; así como alfabetización, y una línea transversal de formación en habilidades para la vida y el trabajo. Su objetivo es ampliar las oportunidades de pobladores y pobladoras, migrantes principalmente, para que mejoren sus condiciones de vida, consigan trabajos o emprendan.

La máxima autoridad sostuvo que “junto con la formación en oficios –lo decía el padre Berríos– hay algo tal vez más importante: la formación como personas integrales. El cumplimiento de los compromisos y las responsabilidades, la puntualidad, el saber comunicar e integrarse a un equipo son también aprendizajes súper importantes para poder trabajar bien y también para vivir mejor con otros, y ser también mejores personas”.

Al finalizar sus palabras reflexionó que “cuando algunos quieren poner por delante sólo la competencia y el egoísmo individual como motores del desarrollo humano, nosotros insistimos que en el centro de la dinámica social está y seguirá estando la cooperación y el caminar juntos, la solidaridad. Que cuando el destino de nuestra acción son las personas, no nos equivocamos, sino que estamos apuntando a lo que verdaderamente debe ser el centro de toda política pública”.